

En ce moment : [Attentats de Paris](#) - [Elections régionales 2015](#)

[Accueil](#) |
 [Infos](#) |
 [Faits divers – Justice](#) |
 [Mort en embrassant le "cul de la Lionne"](#)

FAITS DIVERS – JUSTICE

Mort en embrassant le "cul de la Lionne"

Par [Mathieu Ferri](#), [France Bleu Roussillon](#) et [France Bleu](#)
Lundi 23 novembre 2015 à 16:31



- Manel Zaera

Un touriste français de 75 ans est mort ce week-end à Gérone (Espagne) en voulant accomplir une tradition porte-bonheur.

A Gérone, un Français de 75 ans est mort ce week-end en voulant embrasser la statue de la Lionne. **C'est une tradition porte-bonheur dans la ville catalane : il faut toucher ou embrasser les fesses de la statue, sur la place de l'église de San Feliu.** Des dizaines de personnes se pressent chaque jour au pied de la statue pour accomplir ce geste.

L'homme a chuté de l'escalier sans rambarde qui permet d'y accéder. Il aurait glissé et serait tombé sur la tête. Le touriste faisait partie d'un groupe de touristes français venus visiter la ville. Il a été transporté à l'Hôpital Josep Trueta de Gérone, où il est décédé.

La municipalité de Gérone a décidé de retirer l'escalier de fer ce lundi matin. Il a été installé il y a une vingtaine d'années au pied de la sculpture, et devrait être remplacé par un accès plus sécurisé. La mairie dit vouloir "maintenir la tradition", mais en assurant la sécurité. Jamais un tel accident ne s'est produit autour de cette statue.



Par :
Mathieu Ferri

Retour [Haut de page](#)



[Nos fréquences](#)
[Application mobile](#)
[Newsletter](#)

ESPACE PRESSE

[Communiqués de presse](#)
[Dossier de presse](#)

SUIVEZ-NOUS



RETROUVEZ FRANCE BLEU SUR TOUS LES SUPPORTS



Télécharger l'application France Bleu :



PUBLICITÉ

FIL INFOS

20:14 - Pau | Le procès du meurtre de Taron : l'accusé dit qu'il n'a pas voulu tuer sa femme

20:05 - Une cinquantaine de migrants en provenance de Calais devraient arriver ces jours-ci dans l'Yonne

19:59 - Régionales 2015 : Ludovic Gaillard invité sur France Bleu Poitou

19:58 - Le Puy-en-Velay : Il menace de faire exploser le commissariat et rappelle pour dire que c'est une blague

19:51 - Conseil départemental : le budget 2016 au menu de la séance

19:49 - Les festivités de la Saint-Nicolas maintenues à Metz

19:40 - Ils avaient frappé les gendarmes venus les séparer : trois Ludois condamnés

19:33 - Dilennadegoù Rannvro : adselaoit an dud war al listennoù

19:22 - Attentats de Paris : un nouveau suspect inculpé en Belgique

19:16 - Perquisitions, assignations à résidence : ce que change l'état d'urgence

19:11 - À Bordeaux, les professionnels de la restauration et de l'hôtellerie se retrouvent au salon Exp'Hotel

19:10 - Fini les pistolets chez Toys'R'Us

19:05 - Dijon : une affaire d'empoisonnement à l'insuline devant les assises

18:56 - Les routes de la Loire et la Haute-Loire sont-elles en bon état ?

18:51 - Premiers secours à Strasbourg : on a assisté à une formation

APPLICATION MOBILE



Tout France Bleu dans votre poche !

CONSOMMEZ LOCAL

La carte interactive des producteurs près de chez vous

Vous consultez le site de :

France Bleu

Pour écouter la radio
Choisissez votre France Bleu

PUBLICITÉ